



## AVIS PUBLIC PUBLIC NOTICE

EST PAR LES PRÉSENTES DONNÉ PAR LA SOUSSIGNÉE, QUE:  
IS HEREBY GIVEN BY THE UNDERSIGNED, THAT:

Au cours de l'assemblée régulière du conseil municipal, qui aura lieu lundi le 5 août 2024, le conseil doit statuer sur la demande de dérogation mineure suivante:

Les propriétaires du lot 5 897 348, au, rue Old Dunham, ont déposé une demande de dérogation mineure pour :

- Autoriser une subdivision d'un lot ayant un frontage minimal de 12.08m, alors que le Règlement de Lotissement #400-2011 à l'article 37, exige un minimum de 25m.

**Toute personne intéressée pourra se faire entendre par le conseil municipal lors de la séance à laquelle elle sera traitée.**



At the Regular Meeting of the Municipal Council, which will take place on Monday, August 5<sup>th</sup> 2024 at 7:00 p.m., the Council will consider the following request for a minor derogation:

The owners of lot 5 897 348, on, Old Dunham, have filed a request for a minor exemption to:

- To authorize the subdivision of a lot having a minimum frontage of 12.08m, whereas Subdivision By-law #400-2011, article 37, requires a minimum of 25m.

**Anyone interested in this request for minor derogation can be heard by the Council at this meeting.**

**DONNÉ à** Stanbridge East, Qc. ce 17<sup>e</sup> jour du mois de juillet 2024  
**GIVEN at** this 17<sup>th</sup> day of July 2024.

Nicole Blinn, directrice générale